

Barème de salaires des journalistes à partir du 1er juillet 2026
d'application dans les entreprises qui continuent
à appliquer la convention nationale 1994-1996 (1)

Cat. 1			
		Barème	
		01-12-25	01-07-26
	1	€ 3.262,29	€ 3.327,54
	2	€ 3.373,73	€ 3.441,20
	3	€ 3.485,15	€ 3.554,85
	4	€ 3.596,68	€ 3.668,61
	5	€ 3.708,13	€ 3.782,29
	6	€ 3.819,48	€ 3.895,87
	7	€ 3.865,69	€ 3.943,00
	8	€ 3.911,97	€ 3.990,21
	9	€ 3.958,23	€ 4.037,39
	10	€ 4.004,47	4.084,47 €
	11	€ 4.050,63	4.130,63 €
	12	€ 4.096,86	4.176,86 €
	13	€ 4.119,92	4.199,92 €
	14	€ 4.143,07	4.223,07 €
	15	€ 4.166,18	4.246,18 €
	16	€ 4.189,22	4.269,22 €
	17	€ 4.212,37	4.292,37 €
	18	€ 4.235,53	4.315,53 €
	19	€ 4.258,58	4.338,58 €
	20	€ 4.281,73	4.361,73 €

Tranche d'indice en base 2013 = 100

127,71-130,26-132,87-135,53

138,24

Cat. A						
	- 80.000 ex		80 - 180.000 ex		+ 180.000 ex	
	Barème		Barème		Barème	
	01-12-25	01-07-26	01-12-25	01-07-26	01-12-25	01-07-26
1						
2						
3	€ 3.674,05	€ 3.747,53	€ 3.674,05	€ 3.747,53	€ 3.823,34	€ 3.899,81
4	€ 3.703,72	€ 3.777,79	€ 3.703,72	€ 3.777,79	€ 3.850,53	€ 3.927,54

5	€ 3.732,86	€ 3.807,52	€ 3.732,86	€ 3.807,52	€ 3.879,32	€ 3.956,91
6	€ 3.760,74	€ 3.835,95	€ 3.760,74	€ 3.835,95	€ 3.906,41	€ 3.984,54
7	€ 3.820,37	€ 3.896,78	€ 3.820,37	€ 3.896,78	€ 3.965,04	€ 4.044,34

Tranche d'indice en base 2013 = 100

127,71-130,26-132,87-135,53

138,24

Cat. B						
	- 80.000 ex		80 - 180.000 ex		+ 180.000 ex	
	Barème - Barema		Barème		Barème	
	01-12-25	01-07-26	01-12-25	01-07-26	01-12-25	01-07-26
Stage						
1	€ 4.139,64	€ 4.219,64	€ 4.301,49	€ 4.381,49	€ 4.525,50	€ 4.605,50
2	€ 4.215,00	€ 4.295,00	€ 4.381,57	€ 4.461,57	€ 4.604,18	€ 4.684,18
3	€ 4.290,83	€ 4.370,83	€ 4.457,29	€ 4.537,29	€ 4.682,95	€ 4.762,95
4	€ 4.364,85	€ 4.444,85	€ 4.537,22	€ 4.617,22	€ 4.763,04	€ 4.843,04
5	€ 4.441,81	€ 4.521,81	€ 4.615,79	€ 4.695,79	€ 4.842,93	€ 4.922,93
6	€ 4.600,12	€ 4.680,12	€ 4.783,73	€ 4.863,73	€ 5.015,46	€ 5.095,46
7	€ 4.678,38	€ 4.758,38	€ 4.864,19	€ 4.944,19	€ 5.092,41	€ 5.172,41
8	€ 4.753,98	€ 4.833,98	€ 4.945,84	€ 5.025,84	€ 5.174,11	€ 5.254,11
9	€ 4.834,02	€ 4.914,02	€ 5.027,33	€ 5.107,33	€ 5.255,67	€ 5.335,67
10	€ 4.909,59	€ 4.989,59	€ 5.109,21	€ 5.189,21	€ 5.335,88	€ 5.415,88
11	€ 5.000,68	€ 5.080,68	€ 5.187,88	€ 5.267,88	€ 5.416,19	€ 5.496,19
12	€ 5.055,55	€ 5.135,55	€ 5.261,55	€ 5.341,55	€ 5.489,98	€ 5.569,98
13	€ 5.132,64	€ 5.212,64	€ 5.343,24	€ 5.423,24	€ 5.571,63	€ 5.651,63
14	€ 5.209,64	€ 5.289,64	€ 5.420,29	€ 5.500,29	€ 5.650,31	€ 5.730,31
15	€ 5.288,36	€ 5.368,36	€ 5.501,83	€ 5.581,83	€ 5.732,17	€ 5.812,17
16	€ 5.365,13	€ 5.445,13	€ 5.583,49	€ 5.663,49	€ 5.813,67	€ 5.893,67
17	€ 5.442,31	€ 5.522,31	€ 5.665,34	€ 5.745,34	€ 5.895,28	€ 5.975,28
18	€ 5.517,82	€ 5.597,82	€ 5.744,23	€ 5.824,23	€ 5.972,44	€ 6.052,44
19	€ 5.589,67	€ 5.669,67	€ 5.825,89	€ 5.905,89	€ 6.054,07	€ 6.134,07
20	€ 5.671,76	€ 5.751,76	€ 5.907,48	€ 5.987,48	€ 6.135,80	€ 6.215,80
(*) 21	€ 5.708,65	€ 5.788,65	€ 5.943,82	€ 6.023,82	€ 6.171,97	€ 6.251,97
(*) 22	€ 5.741,35	€ 5.821,35	€ 5.978,33	€ 6.058,33	€ 6.206,28	€ 6.286,28
(*) 23	€ 5.774,49	€ 5.854,49	€ 6.012,86	€ 6.092,86	€ 6.240,56	€ 6.320,56
(*) 24	€ 5.807,63	€ 5.887,63	€ 6.047,39	€ 6.127,39	€ 6.274,87	€ 6.354,87
(*) 25	€ 5.840,78	€ 5.920,78	€ 6.081,93	€ 6.161,93	€ 6.309,18	€ 6.389,18
(*) 26	€ 5.873,89	€ 5.953,89	€ 6.116,43	€ 6.196,43	€ 6.343,49	€ 6.423,49
(*) 27	€ 5.907,04	€ 5.987,04	€ 6.150,96	€ 6.230,96	€ 6.377,80	€ 6.457,80
(*) 28	€ 5.940,18	€ 6.020,18	€ 6.185,50	€ 6.265,50	€ 6.412,11	€ 6.492,11
(*) 29	€ 5.973,32	€ 6.053,32	€ 6.220,03	€ 6.300,03	€ 6.446,39	€ 6.526,39
(*) 30	€ 6.006,63	€ 6.086,63	€ 6.256,05	€ 6.336,05	€ 6.482,09	€ 6.562,09

(*) Indexation sur base du barème minimum correspondant à la
20ème année d'ancienneté

Tranche d'indice en base 2013 = 100

127,71-130,26-132,87-135,53

138,24

Cat. C						
	- 80.000 ex		80 - 180.000 ex		+ 180.000 ex	
	Barème		Barème		Barème	
	01-12-25	01-07-26	01-12-25	01-07-26	01-12-25	01-07-26
1	€ 5.017,10	€ 5.097,10	€ 5.220,54	€ 5.300,54	€ 5.450,67	€ 5.530,67
2	€ 5.124,72	€ 5.204,72	€ 5.333,58	€ 5.413,58	€ 5.561,82	€ 5.641,82
3	€ 5.233,54	€ 5.313,54	€ 5.446,17	€ 5.526,17	€ 5.676,40	€ 5.756,40
4	€ 5.341,54	€ 5.421,54	€ 5.560,93	€ 5.640,93	€ 5.787,96	€ 5.867,96
5	€ 5.450,57	€ 5.530,57	€ 5.672,79	€ 5.752,79	€ 5.899,29	€ 5.979,29
6	€ 5.558,20	€ 5.638,20	€ 5.786,47	€ 5.866,47	€ 6.014,96	€ 6.094,96
7	€ 5.663,48	€ 5.743,48	€ 5.898,83	€ 5.978,83	€ 6.130,97	€ 6.210,97
8	€ 5.772,75	€ 5.852,75	€ 6.014,91	€ 6.094,91	€ 6.242,37	€ 6.322,37
9	€ 5.880,33	€ 5.960,33	€ 6.125,03	€ 6.205,03	€ 6.353,28	€ 6.433,28
10	€ 5.989,49	€ 6.069,49	€ 6.238,62	€ 6.318,62	€ 6.467,73	€ 6.547,73
11	€ 6.096,89	€ 6.176,89	€ 6.351,05	€ 6.431,05	€ 6.579,08	€ 6.659,08
12	€ 6.196,33	€ 6.276,33	€ 6.458,51	€ 6.538,51	€ 6.686,93	€ 6.766,93
13	€ 6.305,34	€ 6.385,34	€ 6.569,94	€ 6.649,94	€ 6.798,15	€ 6.878,15
14	€ 6.413,05	€ 6.493,05	€ 6.680,95	€ 6.760,95	€ 6.911,29	€ 6.991,29
15	€ 6.522,20	€ 6.602,20	€ 6.797,07	€ 6.877,07	€ 7.023,80	€ 7.103,80
16	€ 6.629,85	€ 6.709,85	€ 6.907,00	€ 6.987,00	€ 6.692,92	€ 6.772,92
17	€ 6.735,38	€ 6.815,38	€ 7.022,93	€ 7.102,93	€ 7.251,41	€ 7.331,41
18	€ 6.844,50	€ 6.924,50	€ 7.134,06	€ 7.214,06	€ 7.364,11	€ 7.444,11
19	€ 6.952,26	€ 7.032,26	€ 7.250,14	€ 7.330,14	€ 7.478,62	€ 7.558,62
20	€ 7.061,36	€ 7.141,36	€ 7.361,48	€ 7.441,48	€ 7.591,75	€ 7.671,75
(*) 21	€ 7.102,38	€ 7.182,38	€ 7.405,82	€ 7.485,82	€ 7.635,55	€ 7.715,55
(*) 22	€ 7.142,78	€ 7.222,78	€ 7.447,83	€ 7.527,83	€ 7.677,05	€ 7.757,05
(*) 23	€ 7.183,22	€ 7.263,22	€ 7.489,88	€ 7.569,88	€ 7.718,55	€ 7.798,55
(*) 24	€ 7.223,65	€ 7.303,65	€ 7.531,92	€ 7.611,92	€ 7.760,02	€ 7.840,02
(*) 25	€ 7.264,05	€ 7.344,05	€ 7.573,94	€ 7.653,94	€ 7.801,52	€ 7.881,52

(*) Indexation sur base du barème minimum correspondant à la
20ème année d'ancienneté

Tranche d'indice en base 2013 = 100

127,71-130,26-132,87-135,53

138,24

(1) Barème minimum valable à partir du 1er mars 1997, indexé suivant les dispositions de l'art. 5 de la convention collective 1994-1996.